



Sektion



Laufen

Die Kinder- und Jugendlaufgruppe der Sektion Laufen startet wieder in eine neue Laufsaison.

Für die Planung der Laufsaison bzw. der Trainingsstunden treffen wir uns am Freitag, 23.01.2026 um 16.30 Uhr in der Boulderhalle St. Konrad.

Alle Eltern und Kinder sind dazu herzlich eingeladen.

Jeder, der Spaß am Laufen hat oder nur mal reinschnuppern möchte, ist herzlich willkommen.
Wir freuen uns auch über neue Gesichter...

Informationen gibt es bei Kerstin Panzirsch 0699/17140012

www.tsv-stkonrad.at